
Pièces Studio

Superficie 21 m²

Référence 24-210

Prix 210 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Rare !  A l'entrée du vieux nice, dans un petit  immeuble niçois avec balcon et vue

dégagée sur la coulée verte, nous avons le plaisir de vous proposer à la vente ce

magnifique studio de 21 m² entièrement rénové avec goût et matériaux de qualité. Il

se compose d'un séjour avec cuisine américaine aménagée et équipée, d'un coin

canapé, d'une salle d'eau avec wc. La belle hauteur sous plafond peut permettre

l'installation  d'une  mezzanine.  Pour  votre  confort  cet  appartement  est  climatisé.

Vous rêvez d'un pied à terre à 15 minutes de la mer et 5 minutes du typique cours

saleya ? Proposé entièrement ...

Sole agency flat with a total living area of 21 m², available to purchase in the city of

nice (06000). It comprises one main studio room with a fully-fitted kitchen space, as

well  as  an  entrance  hall.  As  far  as  outdoor  space  goes,  the  property  boasts  a

balcony,  perfect  for  making  the  most  of  warm  weather.  It  is  equipped  with

fibre-optic broadband, giving you a super-fast internet connection. The flat is on the

first floor of a five-storey building. This is a small  shared residential building that is

made  up  of  a  total  of  10  units.  Inside,  the  property  has  recently  benefitted  from

renovation ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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